Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 200 m?
Référence 10500
Prix 919 000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)

www.maisonsetappartements.fr
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### co-exclusivité | Charmante villa moderne a vallauris - quartier riquebonne
Découvrez cette superbe villa de 5 piéces, situé dans le quartier tres prisé de
riquebonne a vallauris. Offrant un cadre de vie exceptionnel, cette maison
spacieuse et lumineuse est une perle rare & ne pas manquer. A l'intérieur, vous
serez accueilli par un vaste séjour double de 60 M2, doté d'une cuisine américaine
entierement équipé. Parfait pour des moments en famille ou entre amis. La villa
dispose de quatre chambres, dont une au rez-de-chaussé, offrant confort et

intimité. Vous y trouverez également deux ...

**co-exclusivity! Charming modern villa in vallauris - riquebonne district** discover
this magnificent 5-room Vvilla located in the sought-after riquebonne district of
vallauris. Offering an exceptional living environment, this spacious and bright house
is worth a visit. Inside, you will be welcomed by a large 60 m? double living room
with a fully equipped open kitchen, ideal for family moments or gatherings with
friends. The villa includes four bedrooms, one of which is on the ground floor,
providing comfort and privacy. You will also find two bathrooms, a shower room,

and three toilets to ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence
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